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うさぎ会議  

委員長   6年 星野 遥紀さん 
副委員長  6年 谷名 紗衣さん 
◆先週水曜日の給食の時間に「提案
用紙」を出してくれたメンバーが集まり、
委員長・副委員長の決定と必要な組織
を出して、担当に分かれました。「看板・
小屋・グッズ・えさ・関わり方」の部門の
各リーダーも決めました。杉田さんも応
募してくれたので、サポーターとして参加
しています。（必要なグッズの交渉をし、さ
ぶろう君たちの笑顔 GET だ！） 
 

 卒業制作ロードすごい勢いで進んでいます！ 
～かわいらしい差し入れに心もホット！～ 

◆300 本程の丸太の皮むきと磨きが終了です。作業してくださる地
域の方に二年生が、夏に作った梅ジュースをホットジュースにして
振る舞ってくれました。2 年生はこの前、見晴台にいく途中で、皆さ
んの姿を見て～「寒い中、みんなのために作業をして下さる方々に
できることはないかな？」と考えたそうです。みんなで作った梅ジュー
スということで、「愛」もいっぱい！お湯とジュースの割合もばっちり
だったようで、「こりゃ、おいしい！」と大好評でした。おかわりされ方
もみえましたよ。 
◆愛いっぱいの梅ジュースのおかげで？、仕事もバリバリ進み、予
定より 30分も前に終了してしまいました。 

保護者の皆様へ 2月 17日に学校評議員会にて、授業参観と学校評価アンケートを元に、ご指導・ご助

言をいただきました。アンケート結果とご指導内容をまとめたものを配布しました。ご確認願います。 

人権を理解する作品コンクール 

標語の部入選 2年―鈴木晴妃さん 

作品「どうしたの そのひとことに 
     すくわれる」 

 

 

 

 

声だけでなく 

◆先週から、お昼の放送で、図書委員の映像にて「おす
すめの本」が紹介されています。いつもの放送と違って、
みんな緊張の面持ちです。放送室前で、スタンバイして
いる子達は、どの子も時間いっぱいまで本番に向けて自
主練習をしています。 

◆紹介が無事終わった後は、「達成感いっぱい」の笑顔
で去って行きます。この緊張とともに、紹介した本のことも
忘れないことでしょう。 

「あいさつ 
レベルアップ集会」 
◆今回の集会は、代
表委員会企画で進
められました。 
 早々に六年生が
入場し、通学団班長
が前に並び、下学年
の子達を誘導しまし
た。（このおかげで、移
動の無駄がなくスムー
ズに会が進みました
ね！）◆通学団ごと
に「おはようございま
す」を言ってどの班の
あいさつがよく伝わっ
たかを見合うものでし
た。◆この集会のおか
げで、各班の仲間力
アップとともにあいさつ
もより響くといいな！ 


